
第７回公立大学法人秋田県立大学教育研究協議会

議事要旨

１ 日時：平成２２年９月８日（水） １４：００～１５：５５

２ 会場：秋田キャンパス 管理棟２階 会議室

３ 出席者

（委員）

小林学長、柚原副理事長、新岡副学長、森理事、小林システム科学技術学部長、佐

藤生物資源科学部長、高橋総合科学教育研究センター長、谷田貝木材高度加工研究

所長、水野教授、谷内教授、吉澤教授、高橋教授

（オブザーバー）

佐藤理事、吉﨑監事、駒野参与

４ 議事概要

○ 議題

【審議】

１ バイオテクノロジーセンターの設置に伴う規程の改正等

バイオテクノロジーセンターを生物資源科学部附属施設として設置することに伴

い、学則、事務組織規程、事務決裁規程、給与規程の一部改正、及びバイオテクノ

ロジーセンター協議会規程の制定を行うことについて説明があり、了承した。

２ バイオテクノロジーセンターの人事案【総務本部】

バイオテクノロジーセンターの設置に伴う人事について、案のとおり了承した。

３ 国際学術交流協定の締結【研究・地域貢献本部】

上海理工大学及び大連工業大学との国際学術交流協定の締結について説明があり、

了承した。なお、覚書の第１条（５）については、研究生等の籍を有することを条

件として付加することとした。

４ スーパー連携大学院コンソーシアムへの入会【教育本部】

スーパー連携大学院コンソーシアムへの入会について、収入試算等をもとに検討

をした結果、正会員として入会することを決定した旨報告があり、了承した。

【報告】

１ 英語教育検討ＷＧ検討報告

【総合科学教育研究センター、システム科学技術学部、生物資源科学部】

英語教育検討ＷＧ検討報告への対応案について、総合科学教育研究センター長及

び両学部教員より報告があった。今後はこの３名の教員を中心に英語の教員も含め

た新たな検討ＷＧを立ち上げ、具体的な実施計画について議論を進める。

２ 予算配分調整費の執行（案）【企画・広報本部】

大学祭支援経費に係る予算配分調整費の執行計画について報告があった。



３ ＡＯ入試の出願状況【教育本部】

平成２３年度のＡＯ入試の出願状況について報告があった。

４ 授業評価報告書【教育本部】

第Ⅱ期（平成 20 年 10 月～平成 22 年 9 月）及び全期（平成 18 年度後期～平成

22 年度前期）の授業評価報告書について報告があった。

５ 大学院入学者選抜試験の選抜状況【教育本部】

大学院入学者選抜試験（８月実施）の選抜状況について報告があった。

○その他

・９月・１０月のスケジュールについて確認した。

・学内外情勢について確認した。

・役員会より、圃場の運営管理委員会の活動状況について確認があった。また、建物や

土地の利用について、現状及び今後の予定を報告するよう要請があった。

以 上


